



# 関高校

*Seki high school*

令和四年度 学校案内



次世紀へつなげ関高魂

### 教育目標

豊かな人間性を備え、課題発見・課題解決力を活かして、自己実現と社会貢献ができるひとを育成する

### ◆ グラデュエーション・ポリシー（GP） 『育てたい生徒像』

- ・高校時代に確かな学力を身につけ、自分の将来を設計できる生徒（日々錬磨）
- ・課題解決力やコミュニケーション力を身につけ、どんな困難にも立ち向かえる生徒（進取の気概）
- ・豊かな人間性を身につけ、人の立場を理解し、思いやりある行動がとれる生徒（至誠の心）
- ・グローバル社会にふさわしい素養を身につけ、多文化共生をめざすことができる生徒（グローバルな視野）



### ◆ カリキュラム・ポリシー（CP） 『生徒をどう育てるか』

- ・教育課程の編成や授業改善により「思考力」「判断力」「表現力」「コミュニケーション力」を伸ばし、多様化する大学入試制度等に対応した進路指導を実現（Study hard!）
- ・生徒会活動・部活動及び学校行事への主体的参加を促し、集団における個の役割を自覚させるとともに、個を活かす集団づくりを支援（Work hard!）
- ・学校生活の中で、互いを尊重できる人間関係の構築と、感謝の気持ちを大切に行動の具現化を図り、生徒の心身の健康保持のため、家庭との連携を強化（Be polite!）
- ・総合的な探究の時間で取り組むSDGsの実現に向けた課題解決型研究を通して、グローバルな視野をもち、多分野で活躍できるひとを育成（Be global!）



### ◆ アドミッション・ポリシー（AP） 『どんな生徒を待っているか』

- ・高校時代に基礎学力を向上させ、卒業後は大学等に進み、より深く学びたいと考えている生徒
- ・自ら課題を発見し、その課題を解決しようという意欲にあふれた生徒
- ・学ぶこと・知ることの楽しさを見つけたいと強く願う生徒

## 生徒からのメッセージ

### 自分を見つめ 大きく成長した一年

2年 (神淵中)

関高校には勉強に力を入れているという特徴があるので、志の高い生徒が大勢集まってきました。私も関高校で勉強を頑張りたいという思いで入学しました。高校入学の時点で、自分の夢や志望大学をはっきりと決めている人もいて、自分も頑張らなければとたくさんの刺激を受け、自然と勉強に対するモチベーションが高まりました。

関高校での日常は、小テストや多くの課題があり大変です。入学直後はほぼ毎日ある小テストの勉強で精一杯でした。そんなとき自分の支えになったのは、仲間存在です。いつも楽しく話をしたり、時には勉強で切磋琢磨し合ったりする存在だからこそ、負けたくないという気持ちが生まれ頑張ることができました。

また中学校よりもかなり多くの難しいことを学ぶので、毎日の勉強サイクルを大切にしました。初めは上手く時間の管理ができませんでしたが、短い時間で効率よく勉強する方法を考えて実行しています。

私は小規模校出身なので不安でしたが、気の合う仲間と恵まれ、楽しく充実した学校生活を送っています。残り二年間も悔いのないように頑張ります。

### 充実した時間を 過ごすために

2年 (緑ヶ丘中)

関高校は、皆さんが知っているようにとても勉強に力を入れています。市内で一番の偏差値を誇る関高校では勉強内容は今までと比べ物にならないくらい難しく、授業で宿題が出ることも多く、小テストもほぼ毎日あります。1日に小テストが3つある日もありますが、そんな中で部活動と勉強を両立したりするのは難しいと思ってもいいかもしれませんが、そんなことはありません。毎日放課後に部活があったとしても、寝る前の1、2時間を使って、各授業で出された課題にしっかり取り組むだけでも学力は身に付きます。宿題を友達に見せてもらうのではなく自分で取り組む、週末課題を日曜日の午後までに終わらせるといった基本的なことや、授業が始まる前の暇な時間に少しだけ教科書を見て次の授業の予習することなど、小さなことでもまじめに取り組む、できるだけ時間を無駄にしないようにすることが大切です。私はそれで、今部活動に全力で取り組むことができている。

皆さんも、関高校に入学したら「忙しい」と感じることも多々あると思いますが、そんな時は、まず限られた時間でも自分にできることをしっかりとこなして、ぜひ充実した高校生活を送ってください。

### 部活動と勉強の両立

2年 (美濃中)

私が関高校で頑張っていることは部活動と勉強の両立です。私は吹奏楽部に所属していて、朝練のために苦しい早起きしたり、部活で疲れて帰ってきて塾もあつてなかなか勉強のやる気はいらぬことが多いです。でも、今は部活と勉強の両立ができています。朝練の早起きや、部活の疲れ、塾の勉強のやる気はいらぬことが多いですが、今は部活と勉強の両立ができています。朝練の早起きや、部活の疲れ、塾の勉強のやる気はいらぬことが多いですが、今は部活と勉強の両立ができています。

### 自分を変える三年間に

3年 (美濃加茂東中)

私が関高校に進学先を選んだのは、はっきりした理由があったわけでもなく、近い距離で学力的にあっていると感じたからでした。しかし、今では関高校に入学して本当に良かったと感じています。それは関高校での勉強、部活、様々な環境がとて充実しているからです。

学習面で関高校では高い志を持った仲間と出会えます。上位国立を目指して、自分のやりたい目標、研究を具体的に決めている仲間が周りにいることで、毎日モチベーションが上がります。ほかにも「SDGs」を軸とした探究活動の時間「FRH」を行っている関高校では国際的、多様性を重視した視点で物事をみることができるようになると感じます。部活動に目を向ければ、勉強も真面目にやっていたあの子がスタメンで活躍している姿が目に入りますし、文化祭、体育祭も全員で取り組む皆さんが望む以上の青春を味わえると思います。

入学してくる人たちは皆さんがやる気に満ち溢れている人もいれば不安な人も多いと思います。でも、大丈夫です。関高校の三年間は僕たちがコロナ禍でさえも充実していたと感じたように満足いく、将来の自分を大きく変えてくれるものになってくれるでしょう。

### 関高校での生活を通して 自分を成長させてみませんか

3年 (大和中)

関高校では毎週のように小テストや課題があり、忙しいですが、それらをこなすことで勉強が習慣化し、基礎的な学力を着実に付けていくことができます。また、学習内容のレベルは中学校と比べると格段に高いので、習った時点でその内容を完璧に理解しておかないと後々苦労することになります。ですが、友達と教えあったり、先生に聞いたりすることで分かるようになります。モチベーションにも繋がるので、勉強を続けることができます。

また、関高校では勉強だけでなく、FRHという課題研究活動にも力を入れています。日常生活からSDGsに関連した課題を見つけ、インターネットの情報や企業の方のお話を基にしてその課題の解決策を考えました企業の活動について知ったり、グループでの話し合いで、友達の意見から自分にはない考え方を見つけたりしたことで、自分の視野が広がるのを感じ、楽しんで取り組むことができました。

このように、関高校では様々な経験を積み、充実した生活を送ることが出来ます。皆さんも、関高校での生活を通して自分を成長させてみませんか。

### 自分自身を高められる学校

3年 (小金田中)

関高校での生活は勉強ばかりだと思っていません。毎日小テストに追われ忙しいかもしれませんが、関高校には自分の視野を広げられるFRHと呼ばれる課題研究活動があります。私自身、一年生の頃は正直言ってこの活動に積極的に取り組んでいただけではありません。そんな私を変えたのが一年次のFRH研究発表会で見たこの活動に本気で取り組む関高生存在です。その人達から刺激を受け、二年次からは興味を持った多くのことに参加するようになりました。主にまちづくり団体への参加、FRHでの洞戸キウイのタレの活動を行いました。FRH活動では先生方からのサポートのもと様々なことに挑戦しました。全力で取り組めば取り組むほど本当に楽しいです。共に支えあい頑張れる仲間にも出会うことができました。そして、自分自身を成長させてくれます。これらの活動を通して、多くの方と関わり、地域を知り、私は将来の夢をはっきりさせることができました。

このように、関高校は勉強を頑張るだけでなく、自分自身を変えるきっかけを与えてくれます。皆さんも関高校で私たちと多くのことに挑戦してみませんか。

### 探究活動



#### FRH 活動を通して

2年 (桜ヶ丘中)

今回のFRHのテーマは「まちづくりとSDGs」だったので、SDGs項目の11番と15番を関わらせて、関市の本町通り商店街をどうやって緑化し、景観を良くしていくのかという案を出しました。

私自身、積極的な性格ではないので、人の前で発表をするというのは初めてでした。代表に選ばれたとき、最初は不安な気持ちで一杯でした。しかし、『期待に少しでも応えたい』や、『自分の何かが変わるかもしれない』というポジティブな考えで、コロナ禍で自分のできることを全力でやりました。スライドを作成するために実際に写真を撮りに行ったり、図を一から作ったり、本番に向けて先生方に何回も練習したりした期間はとても有意義なものでした。

今までの私の17年間は、良い意味でも悪い意味でも目立たない人生でした。そんな自分だったからこそ、FRHの活動を通して、経験したことのない達成感を味わえました。『面倒くさい』で終わらせるのは非常にもったいないし、人前が苦手な人には特に頑張って欲しいと思います。

#### FRH 活動を自分の力にする

3年 (下有知中)

私は、先輩方が地元の焼き肉店などと協力し、商品化した洞戸キウイを使った焼き肉のタレとドレッシングの販売、広報活動を行いました。その活動の一環として、英語スピーチでの宣伝がありました。何度も洞戸の地に足を運び、現地の状況や農家さんのお話を聞いて、持続的な農業につながる生産量の向上を目指した提案を考えました。

FRH活動を通して、『自ら課題を見つけ、解決に導く能力』が強化されたように思います。先生から問題を与えられ、解決方法を教えてもらう普段の授業でこの能力を得ることは難しいと思います。自分から外へ出ることで視野が広がり、高校生ならではの視点で問題を見つけることは地域の発展にもつながります。

この活動は将来の糧となり、思いがけない選択肢のヒントになり、高校生活をより楽しいものにします。思う存分学んだことを吸収して、力を自分のものにして下さい。これからの活躍を期待しています。



	4	5	6	7	8	9
関高のあゆみ	入学式 始業式 対面式 校内課題テスト 新体力テスト	PTA総会 インターハイ予選 進路説明会	前期中間考査 校外研修(3年) 関高祭(体育祭)	地区総体 保護者懇談会 夏期補習	中学生対象関高見学会 校内課題テスト	関高祭(文化祭) 前期期末考査 前期終業式
探究活動の計画	オリエンテーション	課題研究入門講座	ダイバーシティSEKIシンポジウム	せきてらす・まなびかふえ① 中学生模擬国連主催 農業の応援団 フィリピンオンライン留学①	関市長への政策提言(関市役所) 全国高等学校歴史フォーラム 屋久島スタディツアー 探究活動のフィールドワーク	先端科学リサーチツアー (名古屋大学・岐阜大学ほか)

### 関高祭



#### 生徒会活動を通して

2年 (美濃加茂西中)

僕は1年生の後期に部活の仲間と3人で生徒会になり生徒会活動を半年の間がんばってきました。僕は書記として会議で出た多くの意見を議事録という階段の踊り場に掲示される物にまとめる仕事を頑張りました。また、全校で行ったキャンペーンのような取り組みの責任者として、全校をよりよくするように呼びかけることなどもがんばりました。

入学当時は、不安でいっぱいでした。そんな自分でも全校のために動けて本当に良かったです。このような経験ができたのは、僕を支えてくれた部活の仲間、担任・副担任の先生、教科担任の先生方のおかげです。

関高校には頼れる仲間や先生が沢山います。困ったこと事や悩みを抱えていたら周りの人たちに頼ってみてください。関高校はとてもいいところです。ぜひ、楽しい高校生活を送ってください。



### 修学旅行



	10	11	12	1	2	3
関高のあゆみ	後期始業式 球技大会 生徒総会 修学旅行 (2年) 校外研修 (1年)	後期中間考査	保護者懇談会	1・2年校内課題テスト 共通テスト (3年)	国公立大学2次試験 (3年) 学年末考査 3年生を送る会 同窓会入会式 (3年)	卒業式 終業式
探究活動の計画		せきてらす・まなびかふえ② グループ活動 クラス内予備選考	探ろう! 岐阜の歴史 せきてらす・ミニ文化祭 探究活動学年予選会		発表会準備・ポスター完成 関市・美濃加茂市・ 各務原市連携イベント	フィリピンオンライン留学② 探究活動発表会

### 球技大会



#### 学校行事と生徒会

3年 (昭和中)

関高校には高いレベルの学習とともに様々な行事があります。また関高校の生徒はそれらの活動に意欲的に活動し自分の個性を出しながらも、全校で協力しより良い学校行事を作り上げています。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の中であっても、体育祭と文化祭を実施しました。体育祭ではコロナの影響で競技プログラムが変更になっても、今できることは何かを考え、全校が一緒になって楽しみました。その中でも、私は応援団の皆さんが最後まで切れのある演舞をされたことがとても印象に残っています。また文化祭では同じくコロナの影響で様々な対策が取られましたが、全校生徒は自分が楽しむ活動だけでなく人を楽しませることも意識して活動ができました。

今年度、学校に在籍する生徒は全員コロナ前の関高校を知りません。しかし、私たち生徒会役員、また三年生を中心としてコロナ前、ないしはそれよりも向上した関高の学校行事を作り上げたいと思います。



## 運動系 部活動

- 硬式野球
- サッカー
- 新体操
- 柔道
- バレーボール
- バスケットボール
- 卓球
- 水泳
- ラグビー
- テニス
- 陸上
- 剣道

## 文化系 部活動

- 演劇
- 文芸
- コーラス
- 茶華道
- 自然科学
- 吹奏楽
- 地域研究
- 美術・書道
- 放送・英語



## 主な活動実績 (令和3年度)

陸上部	… 県高校総体	女子100mハードル	5位	東海高校総体出場
		女子800m	5位	東海高校総体出場
	県高校新人大会	女子4×400mリレー	3位	東海高校総体出場
	県陸上選手権	女子100mハードル	3位	東海高校新人大会出場
		女子400mハードル	3位	東海高校新人大会出場
		女子100mハードル	5位	東海陸上選手権出場
		女子400mハードル	7位	東海陸上選手権出場
		女子4×400mリレー	4位	東海陸上選手権出場
男子テニス部	… 県高校新人大会	団体	3位	
女子テニス部	… 県高校総体	シングルス	3位	東海高校総体出場
		ダブルス	2位	東海高校総体出場
	県高校新人大会	団体	2位	東海高校総体出場
		ダブルス	2位	
		団体	2位	全国選抜東海大会出場
	全国選抜東海大会	団体	6位	全国選抜大会出場(予定)
	県ジュニア選手権U17	シングルス	1位	
新体操部	… 県高校新人大会	団体	2位	3位
書道部	… 全国書道展 大学賞	特賞		
地域研究部	… 県総文祭 地域研究	部門 最優秀賞		
	全国高校郷土研究発	表大会 公共・政策部門 優秀賞		
	日本考古学協会高校	生ポスターセッション 優秀賞		
	全国高校生歴史文化	フォーラム 優秀賞 入賞		
放送部	… 県高校放送コンテスト	朗読部門	6位	NHK杯全国高校放送コンテスト出場
文芸部	… 県文芸コンクール	小説部門	3位	
		俳句部門	1位	
		文芸評論部門	2位	3位
		随筆部門	1位	3位
		部誌部門	1位	令和4年度全国総文祭出場予定

### 部活動を通して (女子テニス部)

2年

(藍川東中)

私は小学生からテニスを本格的に始め、高校ではテニス部に入部しようと考えていました。その中で関高校を受験したのは、勉強と部活動が両立できると知ったからです。小テストや定期テスト、模試も多くあり、入学してすぐは部活動と両立していけるのかとても不安でした。しかし、その不安は次第に和らいでいきました。なぜなら、部活の仲間がいたからです。部活へ行くと互いに高めあい、一緒に笑える仲間と優しくてかっこいい先輩たちがいます。部活へ行くたびに勇気がもらえ、私も頑張ろうと思えます。私は部活に入ったことで、仲間や憧れの先輩たちと一緒に部活ができることの楽しさを知りました。勉強と部活動を両立させることは確かに難しいですが、この両方を頑張っているからこそ充実した学校生活が送れているのだと思います。

### 部活動を通して (陸上部)

3年

(小金田中)

なんとなく入った陸上部でしたが、私は東海大会に出場することが出来ました。それは、強い意志を持って練習に取り組む先輩や、楽しませてくれるチームメイト、応援指導して下さる先生方に恵まれて、気付いたら夢になりコロナ禍という厳しい状況の中でもモチベーションを絶やすことなく練習し続けた結果です。また、部活を理由に勉強をさぼらないと決めていたので、テストで赤点を取らないのはもちろんのこと、部活が終わった後は塾へ行って勉強したり、大会がある時はその日までに週末課題を終わらせたりなど、部活と同様に勉強も手を抜かずに励みました。部活を通して、陸上のことだけでなく人と関わることの大切さや、感謝、物事に対する考え方など、一人の人間としても多くのことを学びました。皆さんも部活でしか味わうことの出来ない経験を体験しましょう。

### 部活動を通して (書道部)

2年

(西可児中)

部活動オリエンテーションの際、先輩がその場で「来たれ書道部」と書いた姿に憧れて書道部に入部しました。書道部は基本個人活動です。各々が各々の好きな書を臨書します。しかし、仲間と全く関わらないわけではありません。自分と仲間が互いの書を客観視することで、アドバイスをし合え、それぞれが美しい文字を追及することができます。そこで新しい気付きを得ることもできます。文化祭では書道パフォーマンスを披露します。テーマや文字などは部員が1から考えます。部員全員で作る一つの大きな作品、努力の成果が形となったもの。完成を見たときには、何にも代えがたい達成感や充実感を味わえました。勉強との両立は大変ですが、リフレッシュも兼ねて部活動に入ることをお勧めします。部活動から得られる新たな視点は勉強をする際にも役立つでしょう。

### 部活動を通して (地域研究部)

3年

(美濃加茂西中)

僕は友達に誘われて地域研究部に入部しました。軽い気持ちで入部しましたが、地域研究部は高校野球でいうところの甲子園常連校でとてもすごい部活でした。先輩から引き継いだ研究を進め、全国で最優秀賞をとることができました。部活内でもいくつかのグループに分かれており、僕たちのグループは関市にあった旧日本軍の秘匿飛行場について調査しています。素晴らしい先生と仲間とともに消えゆく地域の歴史を記録しています。これはこの部活でしかできないことで、とても誇りに思っています。調査をまとめた後はポスターにしたり、大学や博物館に行って発表したりします。初めのうちはとても緊張しましたが、だんだん慣れてきて人前で話すことが得意になりました。部活動を通して知識が増え、自身の視野が広がり、知らないうちに様々な力が付ようになります。

# Message

## 関高校で頑張りたいこと～新生からのメッセージ～

関高校は勉強も部活動もどちらも頑張れる学校だと思います。だから、文武両道を目指して、クラスや学年の同じ思い、高い志を持った仲間と充実した高校生活を送ってみたいです。

1年

(八幡中)

関高校は、大学、将来に向けた力を確実に身につけることです。だから、授業、予習、復習をしっかりと行いたいです。また、文武両道をして、楽しく一生懸命高校生活を送りたいです。

1年

(桜ヶ丘中)

ハイレベルな関高校の授業にとってもワクワクしています。勉強も部活も仲間と切磋琢磨し、社会に出ても活躍できるリーダーシップ等の力をつけ、自らの成長につなげたいです。

1年

(蘇南中)

高校は、中学のころとは比にならないくらい勉強が難しくなります。しかし、週末課題等の宿題+αの勉強時間を確保し、目標の大学に受け、今から勉強習慣をつけてみたいです。

1年

(広陵中)

関高校では学習はもちろん部活動もおろそかにすることなく、まさに文武両道の学校です。そんな中で一日一日、時間を計画に使い自分を成長させられるようにしたいです。

1年

(板取川中)

より良い進路選択をするために、学習では日々の積み重ねを大事に、確実に学力をつけていきたいです。また、色んなことに挑戦して視野を広げ、進路選択につなげたいです。

1年

(東白川中)

日々の学習はもちろん、部活動や行事も一生懸命頑張りたいです。すべてに力を入れることは難しいけど関高の仲間と共に頑張り、充実した3年間を過ごしたいです。

1年

(金山中)

関高校は、周りのレベルが高く、授業もサクサク進んでいきます。なので、復習をしっかりして、自分のものにできるようコツコツと努力をしていき、学力を高めたいです。

1年

(緑陽中)

## 関高校ってこんなところ～先輩からのメッセージ～

みんな自分の力で努力することはもちろん、友人や先生との関わりも大切にしています。多くの人から様々な影響を受けて成長できます。学校生活を通して視野が広がります。

2年

(美濃加茂西中)

関高校には目標に向かって努力する仲間がたくさんいます。そんな仲間と共に歩む学校生活はとても楽しいです。また、部活動では仲間から刺激をもらいながら汗を流し、自己研鑽に励んでいます。

2年

(神測中)

関高校では勉強も部活も全力で取り組める場所です。もちろんこれは難しく大変なことですが、ここでは、そんな皆さんを支えてくれる先生や先輩、志高き仲間が見つかります。自分のやりたいことを全力で頑張って高校生活を楽しんでください。

2年

(富野中)

学校内の活動だけでなく社会へと目を向けながら学べることが関高の魅力だと思います。勉強だけでなく授業で行う課題研究や、ボランティア活動などが盛んで今まで持っていた自分の視野を広げることができます。

2年

(緑ヶ丘中)

価値観の合う仲間や信頼のおける先生方に恵まれ、毎日充実した学校生活を送っています。またFRH活動や行事も盛んで、学業以外の部分でも成長させてくれる学校です。

2年

(津保川中)

勉強だけでなく、部活動にも力をいれて取り組むことができます。また、地域社会の課題を発見・解決するFRHという授業があり、卒業後の進路等に活かすことができます。

2年

(坂祝中)

勉強に限らず、探究活動や、部活動、様々な場面で自分の力を発揮することができます。仲間と楽しみながら幅広い事に挑戦し、新しい価値観や素敵な思い出を創り上げることができます。

3年

(昭和)

関高校では勉強面だけでなく部活動でも仲間とともに切磋琢磨し、個人の力を伸ばせる学校です。また、文化祭や体育祭といった行事もあり、3年間充実した高校生活が送れると思います。

3年

(旭ヶ丘中)

関高校は周りの人の勉強に対する意識が高くお互いに刺激し合いながら勉強に取り組みます。また、部活動や学校行事もとても楽しめです。

3年

(川辺中)

関高校にはFRHという探求活動があり、SDGsを達成するために地域の課題を探し解決策を考えています。勉強だけでなく現状の課題を見つめることで視野を広げ自分の選択肢を増やすことができます。

3年

(富加中)

私の周りには、高い志を持ち日々努力している仲間がたくさんいます。新しい環境で自分を成長させたいと思い関高校に入学しましたが、そんな仲間と出会いとても刺激的な毎日を送っています。

3年

(八幡中)

勉強は勿論のこと、部活動や探究活動など、自分のやりたいことに集中できる環境が整っています。先生や先輩の助言を受けながら、高い志を持った仲間と切磋琢磨し、自分を高めることができます。

3年

(武芸川中)

## 入試合格状況 (過去3年間の大学合格状況 (過年度卒業生含む))

国立大学				国立大学				公立大学				私立大学			
	R3	R2	R1		R3	R2	R1		R3	R2	R1		R3	R2	R1
帯広畜産		1		京都工芸繊維		1		石川県立看護			1	青山学院	7	2	1
北海道	1	1	2	大阪	3	1	2	公立小松	1			慶應義塾		1	4
東北	1			神戸		1	1	福井県立	1	1	3	上智		3	1
山形	1		1	奈良女子			1	敦賀市立看護		1		創価		1	2
埼玉	1		1	鳥取	2		1	都留文科		1	2	中央	4	6	1
千葉			2	島根			1	長野野	1			東京理科	5	7	5
お茶の水女子		1		広島	1	3	3	長野県看護	1	1		法政	9	3	2
東京外国語	1			山口		1		長野県立	3	2		明治	8	5	4
東京学芸		2	1	徳島			1	諏訪東京理科	1		2	早稲田	6	4	2
東京藝術	1			高知			1	岐阜県立看護	2	3	2	金沢工業	4	29	27
東京工業		2		九州		2	1	岐阜薬科	1	1	1	岐阜聖徳学園	38	25	32
横浜国立	3	1		九州工業		1		愛知県立	1	5	3	岐阜医療科学	42	45	52
新潟		1		宮崎			1	愛知県立芸術	1	1		愛知知	32	28	19
上越教育		1		鹿児島	1			名古屋市立	5	3	4	愛知学院	10	17	12
富山	4	16	6	琉球		1		滋賀県立	1	1	1	愛知医科	2	5	2
金沢	8	5	6	<b>国立大学計</b>	<b>101</b>	<b>105</b>	<b>89</b>	京都府立	1	1		愛知工業	35	24	24
福井		8	6	<b>公立大学</b>	<b>R3</b>	<b>R2</b>	<b>R1</b>	叡啓		1		愛知淑徳	7	12	10
山梨	1	1		秋田県立		1		福知山公立		1		金城学院	9	3	10
信州	5	1	1	国際教養	2			大阪公立	2			相山女学園	7	4	11
静岡		4	3	高崎経済	2	1	1	兵庫県立		1		中京	75	66	45
浜松医科			1	前橋工科		1		鳥取環境			3	中部	30	39	29
愛知教育	2	1	3	埼玉県立	1			島根県立		1		豊田工業	3	4	1
名古屋	16	15	12	千葉県立保健医療		1		県立広島	1			名古屋外国語	11	23	6
名古屋工業	3	3	4	東京都立	3	3	1	福山市立			1	藤田医科	10	5	2
岐阜	38	21	24	長岡造形			1	高知工科		1		南山	67	36	36
三重	4	3	2	富山県立	3	3	2	<b>公立大学計</b>	<b>34</b>	<b>37</b>	<b>30</b>	名城	87	73	82
滋賀	2	4		石川県立		1	2	<b>国立大学計</b>	<b>135</b>	<b>142</b>	<b>119</b>	京都産業	2	19	
京都	2	2	1									同志社	24	15	20
												立命館	53	56	50
												関西西	6	6	2
												近畿	14	17	9
												関西学院	7	3	3
												<b>私立大学計</b>	<b>729</b>	<b>753</b>	<b>675</b>

※私立大学は一部抜粋

## 卒業生の体験談

### 合格体験記 令和3年度卒 大阪大学 人間科学部

私は、総合型選抜という方法で合格し、3年間部活を続けて受験に取り組んだので、推薦入試についてと部活との両立について伝えたいと思います。

私は、1年生の頃から課題研究活動に魅力を感じており、希望者のみの活動にも積極的に参加してきました。推薦入試に必要な志望理由書を書く中で、3年間取り組んできたこれらの活動は大きな武器になったし、自分が将来やりたいこともこれらの活動を通して見てきた部分がたくさんありました。関高生の皆さんは課題研究活動に熱心に取り組んでおり材料は揃っているので推薦入試で十分勝負できると思います。また、推薦入試に向けて勉強する中で1番感じたことは、こうした勉強は大学に入ってから役に立つものばかりだということです。志望理由書を考えることにより大学でやりたいことがはっきりとしたし、小論文や面接で問われる自分の考えを明確に言葉にする力はまさに大学で必要とされる力だと思います。推薦入試の負担はたしかに大きいですが、それに向けて勉強することは今後必ず生きてくると思うので、多くの人にチャレンジしてもらいたいと思います。

部活との両立については、3年の夏休みがめちゃくちゃ大切だと感じました。私は7月に引退するまでテスト期間以外はほとんど勉強していませんでした。夏休みに入る前に自分の弱点とこれから伸びそうな分野を整理して、夏休みは苦手な数学をひたすらやるとしました。具体的には、1週間ごとに完璧にする分野を決めて、模試では完璧にした分野は満点を取れるように取り組み、取れなかった場合は原因を分析して弱かったところを補強することを繰り返しました。初めは模試の結果も伸びなかったけど、完璧にした分野が増えることで、秋の模試では成果を実感することができました。部活を3年間がんばった人は、夏休みにスイッチを入れて頑張れば10分間に合うと思います。また、私の志望大学は共通テストの配点が高く、特に理、社の配点が大きかったので、秋からは理、社を重点的に取り組んで本番でも得点を稼ぐことができました。志望大学はできるだけ早く決めて受験に向けて戦略を立てて、計画的に勉強することが大切だと思います。

### 令和3年度卒 岐阜大学 地域学部

#### 大学共通テストについて

共通テストを経験して私は11月中頃から本格的に始めたのですが、その時にもうちょっと早くからやれば良かったと思います。共通テストの対策をするときに、何をすればいいかわからなくて最初のほうは良さそうな教材を買ってやっていたけれど結局途中でやめてしまったので、やっぱりやるのが分からなくなったら学校で購入した共通テストの予想問題や過去問、模試などをやって形式になれること、間違えた問題や興味な知識で考えた問題は教科書を見て理解することが大切だと思います。共テの国語において、評論と漢文は得点源なので、苦手な人でも頑張ってください。これだけ古文を覚えれば、かなり古漢で点数が取れると思います。

共テは全体的に時間が足りないので、演習はとて大切になります。また、マークミスはしないように確認を必ずしてください。私は時間が無さすぎて急いで見たけど、合ってるか不安でした。友達に10問ごとに確認していたと言って、私もそうすれば良かったと思いました。心配性な人はぜひやって下さい。あと、自己採点の結果は各予備校がポスターを出すまでは、自分がどのくらいにいるかわからないので気をつけてください。

#### 受験を通して

私は元々岐阜大学ではない大学を目指してましたが、11月12月頃にはもう間に合わないとはぼ諦めました。私は、記述はそこまで苦手ではありませんでしたが共通テストが全くとれなくて焦ってました。また、その大学にいきたく明確な理由がなかったので安易に変えてしまいました。行きたい大学をなんとなくではなくちゃんと確立しておくべきです。また、11月12月1月は、精神勝負でもあるので諦めるべきではなかったなと思いました。新高3の方々は、諦めずに頑張ってください。

3年生はあつという間でした。気づいたらもうこんな時期!?となることがあると思います。でも、そこから始めれば間に合うと思います。焦った時が一番勉強できると思います。あと1ヶ月しかないのでなくても意外とありました。私自身、12月初めの共テ模試は岐阜大学Cでしたが、本番はAをとることができました。時間がなくて意外とあるので、やばいとおもったらその時から始めて下さい。ただ、プレッシャーがかかりすぎると勉強すくなくなくなる時があるので、その時は頑張ってください。

受験を通して、先生方に本当にお世話になりました。二次試験の対策では、添削を何回もしてもらいました。わからないところは丁寧に教えて下さいました。共通テスト前の励ましは本当にうれしかったです。本当に感謝しています。関高の先生は私たちの手助けをしてくれます。ぜひ頼ることを勧めます。また、自由登校時に学校に行くことも良かったと思います。家だと色々考えてしまうので、先生も友達もいる学校に毎日通って勉強して良かったです。岐阜大学の本番は本当に難しかったけど、受かって本当にうれしかったです。色々あった1年でしたが、最後には勉強頑張ってきた良かったと思えました。あれをやればよかったあの時やればよかったと思うことはあるけれど、過去は変えられないので、これから色々なことに挑戦していきたいです。

これからの一年は大変だと思いますが、諦めずに頑張ってください。もちろん文化祭などの行事も楽しんでください!

## 校訓

# 進取 至誠 錬磨



『何事にも進んで取り組み、真心をもって行動し、日々怠りなく自己を鍛えよ』

## 交通のご案内



関高校ホームページ



Facebook

## 岐阜県立関高等学校

〒501-3903 関市桜ヶ丘2丁目1番1号  
TEL 0575-22-5688 FAX 0575-23-7089  
<https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/>